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Así lo afirman un 68 % de los encuestados, frente al 32%

que dice no saber cómo adquirirlas

La mayoría de los jóvenes vallesanos
saben cómo conseguir drogas

ORIOLSERRA

Durante
los últimos

tiempos se ha hablado
muchísimo del hábito
cada vez mayor de
consumir drogas que

tienen los jóvenes. Por este

motivo, hemos decidido de
dicarle nuestra encuesta de
esta semana. Nos hemos pre
guntado si los jóvenes valle
sanos sabrían dónde y cómo
conseguir drogas en el caso

de querer consumirlas. Para

saberlo, hemos salido a la ca

lie y hemos hecho esta pre
gunta a cincuenta personas,
todas ellas escogidas al azar y
con edades comprendidas
entre los 18 y los 30 años.

Como dato significativo,
hay que remarcar que la ma

yoría de los encuestados sa

brían cómo conseguir drogas
si quisieran hacer uso de
ellas. Concretamente, un

68% de los encuestados han

respondido 'sí' a la pregunta.
El 32 % restante ha dicho

¿Si quisieras consumir drogas, sabrias dónde conseguirlas?

Sí No

que no. Entre quienes han
dicho que sí, ha habido res

puestas como "sí que lo sa

bría, porque tengo amigos que
consumen drogas, pero yo paso
del tema ", "son muy fáciles de

conseguir, no hay que ser muy
listo para ver de dónde sacarlas,
pero esto no significa que vaya a

comprar" o "yo creo que hoy en

día todo el mundo sabe cómo

conseguir drogas, aunque esto
no implique que todo el mundo
se drogue".

Los amigos son una de las
fuentes más citadas por los
encuestados al preguntarles
a quién acudirían para con

seguir drogas. Otras fuentes
son conocidos. En cuanto a

los lugares donde adquirir
las, van desde discotecas u

otros locales de ocio hasta
domicilios particulares: "yo
creo que a estas alturas casi todo
el mundo ha estado en casa de
los amigos fumando unos po
rros ". comentaba un encues

tado. Precisamente, los po
rros son la droga más común
entre quienes han respondi
do a la encuesta y han con

sumido alguna vez este tipo
de substancias. Solamente
dos de los encuestados han
reconocido haber probado
drogas como la cocaína,
mientras que ocho han ex

plicado que han tomado
"pastillas ".

Entre quienes no sabrían
cómo conseguir drogas tam

bién hay quien las ha proba
do. "Alguna vez he fumado ma

rihuana con amigos, porque me

invitaron ", reconocía una

chica, "pero ahora mismo no

sabría cómo conseguirla". Otras

respuestas fueron "yo no nece

sito las drogas para pasarlo
bien, por lo tanto tampoco nece

sito saber cómo conseguirlas", "a
mí no me parece mal que la gen
te tome ciertas drogas, las más

flojas, si le apetece, pero yo no sé
de dónde sacarlas ni me intere
sa" y "la verdad es que tampoco
me lo he planteado, porque no

tengo ninguna necesidad de to

mar drogas, pero es posible que
algún amigo me las pudiera
conseguir" .

LA PREGUNTA

CARLES ROS
21 años
Lliçà de Vall

"Sí, las conseguiría a través
de conocidos".

¿Si quisieras consumir drogas,
sabrías dónde conseguirlas?

MARGARITA SÁNCHEZ
21 años
Granollers

"sí que sabría cómo conse

guirlas. Lo haría mediante

personas conocidas".

OLGA MARTíNEZ
22 años
Granollers

"Evidentemente. Hoy en

día ya sabes dónde ir si

quieres consumir drogas".

Si quieres opinar sobre esta cuestión, conéctacte en eL 'Foro de www.revistadelvalles.com

MIRIAM NADAL

23 años
Granollers

"Ahora mismo no, pero su

pongo que en ciertos am

bientes sería fácil conse

guirlas".

NOEMí BAULENAS
21 años
Granollers

"No lo sabría, no tengo ni
idea de dónde conseguir
las".
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